
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。先週は、私事と

はいえ、例会を欠席させていただき、

本当に申し訳ございませんでした。ま

だまだ、半年、任期もありますので気

をゆるめることなく真面目に務めて

いく所存でございますのでよろしく

お願いします。 

 

幹事報告 

幹事 大島康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

長井義夫君 

 明日、誕生日です！感謝！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 2 月 2 日(火) 

第1179回例会 第1098号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席20名 74.19％ 

[行事] 『岐阜市の観光からみた 

文化財等の概要について』 

岐阜市商工観光部 次長 山口 晃様

担当 職業奉仕委員会

 

第１１７８回 

平成２８年１月２６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト] 岐阜市商工観光部 

     次長 山口 晃様 

[ビジター] 

第１１８０回 

平成２８年２月１０日（水） 

（２月９日（火）の振替）

[点鐘]１７時３０分 

[行事] 岐阜西・本巣・岐阜中RC 

合同例会 

於 十八楼 

担当 会長

 

卓 話 

『岐阜市の観光からみた文化財等

の概要について』 

卓話者 山口 晃 様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 山口 晃 様 


